

Los niños que han estado expuestos al plomo no suelen tener aspecto de enfermos ni actuar como tales. Las pruebas de detección de plomo en sangre son la manera más efectiva de darse cuenta. Pregúntele a su proveedor de atención médica si su hijo puede hacerse una prueba de detección de plomo hoy mismo.

Para obtener más información sobre la exposición de los niños al plomo, hable con su proveedor de atención médica o visite www.doh.wa.gov/lead.

Programa de Prevención del Envenenamiento por Plomo en Niños

DOH 311-019 June 2023 Spanish

Para solicitar este documento en otro formato, llame al 1-800-525-0127. Las personas con sordera o con problemas de audición pueden llamar al 711 (servicio de relé de Washington) o enviar un correo electrónico a civil.rights@doh.wa.gov.

